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部員数調査・来年度コンクール参加予定部門の調査提出のお願い  

 

 

 残暑の候、平素は当連盟にご協力を賜り誠にありがとうございます。 

 表記の件のついての調査を行って行います。現 在 、半 分 の 学 校 が ご 提 出 い た だ い て

お り ま す 。来 年 の コ ン ク ー ル 開 催 部 門 を 考 え る 大 切 な 調 査 に な り ま す の で 、必 ず

ご 提 出 下 さ い 。  
ま た 、 プ リ ン ト を 紛 失 さ れ た 場 合 を 考 え 用 紙 を ダ ウ ン ロ ー ド で き る よ う に し

て お り ま す の で お 使 い く だ さ い 。  

お 忙 し い 中 で は ご ざ い ま す が 、 よ ろ し く お 願 い い た し ま す 。  

 


